

Sweet Island: apoyemos a la cultura de Providencia

Escrito por Redacción

Martes, 12 de Enero de 2021 18:15 -



El conocido músico y gestor cultural de Providencia, Carlos Archbold Yip, acaba de ser golpeado duramente por el Huracán Iota –al igual que todos sus conterráneos–, perdiendo lo que a lo largo de su vida había construido con tenacidad y paciencia: el centro de exposición de música, danza y comida típica isleña, Sweet Island.

Al respecto, el músico dice “solo unos meses atrás habíamos reconstruido el espacio usando técnicas arquitectónicas indígenas del Departamento de Córdoba y estábamos en la fase final para la apertura”.

Archbold Yip, narra que todos los equipos y amoblamientos necesarios para poner en marcha su proyecto, como la cocina, sillas, mesas, cristalería, equipos de sonido y escenografía, así como un balcón frente al mar “se fueron con el Huracán”.

[Para apoyar la reconstrucción de este centro cultural las personas integradas pueden buscar más información en el este link.](#)